

Velotour Silberfüchse "rond om de Pfänder"

Leiter Klemens Fuchs

Anzahl Teilnehmer 9

Datum Mittwoch, 27. September 2017

Abfahrt / Rückkehr 09.00 Uhr ab Rheinbrücke Diepoldsau

Wetter am Morgen noch feucht und einige Tropfen, nachher zusehends schöner und

wärmer

Tourenbericht

Trotz der unsicheren Witterung wagten neun Teilnehmer den Start zur Velotour. Die Route führte über Dornbirn, Wolfurt, Bregenz, Langen, Scheidegg, Möggers, Eichenberg (wunderbare und nicht so bekannte Aussicht auf das Ostufer des Bodensees), Lochau und Bregenz wieder zurück nach Diepoldsau. Auftankhalte gab es in Wolfurt, Scheidegg (Mittagessen im Gasthaus Post) und am Schluss noch in der Habsburg.

Die feuchten und durch die Landwirtschaft stark verschmutzten Radwege bis Wolfurt hinterliessen an den Rädern und Fahrern leider deutliche Spuren. Die Teilnehmer mögen mir den Mehraufwand für das Putzen der Räder und das Waschen der Kleider verzeihen.

Tourdaten ab Altstätten ca. 5 ½ Stunden, 103 km, 900 Höhenmeter

Teilnehmer Oskar, Paul, Peter, Nik, Anke, Jürgen, Fritz, Hanny, Klemens

